

NACIONES UNIDAS



Distr.
GENERAL

ASAMBLEA GENERAL  CONSEJO DE SEGURIDAD

A/34/268
S/13338

21 mayo 1979

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo cuarto período de sesiones

Tema 46 de la lista preliminar*

APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL
FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD
INTERNACIONAL

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 21 de mayo de 1979 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las
Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar a la presente, para su información, un comentario de "La Voz de Kampuchea Democrática" titulado "Así hablan los pandilleros de la banda de agresores de Hanoi".

Le agradecería que hiciera distribuir este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 46 de la lista preliminar, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIOUM PRASITH
Representante Permanente de
Kampuchea Democrática ante
las Naciones Unidas

* A/34/50.

79-14022

/...

ANEXO

Comentario de "La Voz de Kampuchea Democrática" titulado
"Así hablan los pandilleros de la banda de agresores de
Hanoi"

Nadie ignora en este mundo que el Viet Nam ha enviado a más de 100.000 soldados de su ejército de agresión para invadir Kampuchea, violando flagrantemente los principios de la no alineación, de la Carta de las Naciones Unidas y del derecho internacional. Esto es tan claro como el día. Todo el mundo se ha opuesto enérgicamente a esta agresión vietnamita contra Kampuchea y continúa denunciándola, condenándola y exigiendo que el Viet Nam retire de Kampuchea todas sus tropas de agresión. Al principio, Viet Nam negó su agresión contra Kampuchea y afirmó que la guerra que allí se libraba era una guerra civil. Después, al no poder refutar las acertadas acusaciones de la opinión mundial, confesó que había lanzado sus tropas para atacar a Kampuchea, pero que lo había hecho de conformidad con el llamado "tratado de amistad y cooperación" que había "firmado" con sus lacayos de Phnom Penh dos meses después de invadir Kampuchea. Recientemente, en el transcurso de las entrevistas mantenidas con el Secretario General de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, la banda de agresores de Hanoi ha confirmado su participación efectiva en la guerra de agresión en Kampuchea, con el pretexto de que esa guerra era un "caso especial". ¡Realmente, sólo los bandidos hablan así! ¿Existe alguna disposición de la Carta de las Naciones Unidas, o un principio de no alineación, o siquiera una ley internacional que estipule que, en "casos especiales", un país pueda arrogarse el derecho de agredir a otro país independiente y soberano? Si hoy Viet Nam, aduciendo que se trata de un "caso especial", se arroga el derecho de invadir Kampuchea, mañana se valdrá de ese mismo derecho para invadir Tailandia y los demás países del sudeste asiático con el mismo pretexto de que se trata de "casos especiales". Tales son las afirmaciones de gangsters y la ley de la jungla en que se inspiran los agresores vietnamitas.

Esas afirmaciones cínicas despiertan la indignación general y hacen aún más abyecta a la banda de agresores de Hanoi. Muestran con toda claridad la hipocresía, la arrogancia y la naturaleza bárbara y fascista de esa banda que, después de haber perpetrado su agresión, se atreve además, sin vergüenza alguna, a pretender que está en su "derecho" y a afirmar que "ama" la paz y "respetar" la independencia y la soberanía de los países vecinos. Las afirmaciones criminales hechas por el Viet Nam para justificar su invasión de Kampuchea ante el Secretario General de las Naciones Unidas deben impulsar a los países y pueblos del sudeste asiático a fortalecer su vigilancia, a reforzar aún más su solidaridad para hacer fracasar todas las maniobras y actos de expansión y de agresión de los vietnamitas y de sus amos soviéticos, y a exigir aún más resueltamente la retirada total de Kampuchea de las tropas vietnamitas de agresión.

Por su parte, la nación, el pueblo y el ejército revolucionario de Kampuchea impugnan enérgicamente esas afirmaciones vietnamitas de que se trata de un "caso especial". Exigen vigorosamente que Viet Nam retire de Kampuchea todas sus tropas

A/34/268

S/13330

Español

Anexo

Página 2

y fuerzas de agresión y deje que el pueblo de Kampuchea tome en sus manos su propio destino, sin ninguna injerencia extranjera. Si Viet Nam se obstina en proseguir su agresión y su invasión contra Kampuchea y en violar los legítimos derechos del pueblo de Kampuchea, éste y el ejército revolucionario de Kampuchea, decididos a librar heroicamente una guerra popular, le asestarán golpes cada vez más fuertes hasta lograr la victoria total.

